

Protokoll der Sitzung am 02.12.2019

TOP 01 Formalia

Anwesende	Susanne, Nico F., Adrian, Sebastian, Leonie, Kevin, Anne, Malin, Marius, Janek, Nico L., Nina
Feststellung der Beschlussfähigkeit	ja
Diese Sitzung	Redeleitung: Janek
	Protokoll: Susanne
Nächste Sitzung	Datum: 9.12.2019
	TO + Redeleitung: Nico F.
	Protokoll: Adrian
	Essen: noch offen
	Abwaschdienst: Sebastian und Kevin
Protokoll der letzten Sitzung	Angenommen 10/0/1
Beschlüsse der Sitzung	Beschluss: Filmabend Slavistik: Kooperation mit Beisteuerung 50 Euro (9/0/1)
To-Do-Liste bis nächste Woche	

TOP 02 GREMIEN

- FakRat-Bericht
 - Timu ist nicht da-> kein Bericht
- Nächste StuRa-Sitzung
 - morgen, Janek und Nico F. gehen hin, Nina auch
 - Antrag zur Erhöhung des Semesterbeitrags 8,50-> 10 Euro, Begründung: Handlungsspielraum bewahren, hohe Rücklagen für Notfälle
Kritik: Finanzlage ist gut, Mehrbelastung durch Semesterticket, nicht „Not am Mann“, nur wenig geht an FSRs.

[Anmerkung: Leute die entsendet sind, sind nur ihrem Gewissen verpflichtet]

 - Empfehlungsabstimmung über Beitragserhöhung: 0/11/1 > abgelehnt
- Weitere Gremien: I-Rat am Mittwoch
 - Themen bis jetzt: Sammlung Ansprüche an Bachelor-Arbeiten von den Dozierenden, Ausschreibung für das Anmeldeverfahren (Drittversuch bei BA-Arbeit)
 - Weiterer Vorschlag: Wiederholungsversuche, wenn Dozierende nach Semester weg, was passiert dann? Soll transparent gemacht werden auf Institutshomepage

TOP 03 FINANZEN

- Förderantrag Halkyonische Assoziation: kein Antrag
- Förderantrag Platypus: Infos fehlen, Adrian schreibt ihnen eine Mail
- Weitere Finanzanträge

TOP 04 Aktuelle FSR AKTIVITÄTEN

- Bericht Gespräch mit Frau Lorenz
 - Jean-Monet-Lehrstuhl läuft im März aus, will aber J.-M.-Netzwerk aufbauen, frühestens 2021
 - Zukunftsplan Institut: Demokratie, Bildung, Europa
 - Master-Neuaustrichtung: Institut soll sich finden, Beschlüsse erst, wenn alle Professuren besetzt sind (Anmerkung: Problematisch, weil Kolleck will sich da einbringen, und es wird für die neuen Professor*innen Nichts neues sein, sich einzuarbeiten in eine Neuaustrichtung)
 - IB-Gespräch? Gerne, auch in Berufungskommission, Besetzung spätestens zum WiSe 2020/21
 - Master: Methoden sollen gebündelt werden, gegenseitige Öffnen der Institute, Gegenwind von Sozio, weil schon volle Module. Quanti/Quali soll bleiben.
 - Mittagsrunde soll ausgebaut werden, generell soll FSR mehr kommunizieren, was im Inst. stattfindet (z.B. Instituskolloquium) Anmerk: Mittagsrunde super zum Austausch Studierender und Inst., thematische Gestaltung in Zukunft? Doofer Termin Mittwoch-Mittag
 - 4.12. Gespräch Dekanat, 14:30, alle FSR-Mitglieder eingeladen, Vernetzungstreffen, Sebastian, Kevin gehen hin, Nico F. fragt Timu
 - Brüsselfahrt nicht für Master: Seminarbezug Bachelor und Eiece, nur 25 Plätze

- Helpdesk-Rettung
 - gibt schon Telegramm Gruppe (siehe Mail KuWi)
 - Idee: Hilfsfond als Rettung? Müsste man prüfen, aber fraglich
- Fototermin mit allen: noch nicht alle abgestimmt
- Gespräch Helke (taz-Artikel): nach der Sitzung nächste Woche
- Gespräch Herr Koop: Sebastian hat ihm eine Mail geschrieben
- Winterfeier: Geschichte dabei, nicht finanziell, aber PR, insgesamt 5 Fachschaften dabei
- Glühweinrunde
 - nächste Woche Donnerstag, 17 Uhr
 - Glühwein (Kevin), Becher(alle), Essen bringen alle mit
- Filmabend Slavistik: Kooperation mit Beisteuerung 50 Euro, Beschluss: 9/0/1
- Raumgestaltung
 - Nächste Woche Abstimmung
 - nochmal Protokolle nach Anträgen durchgucken (Adrian, Leonie)
 - Kevin sucht Sachen zusammen

TOP 05 KOMMUNIKATION

- Homepage: Protokolle sind online, anonymisiert
- Social Media: noch nicht alle Fotos rausgesucht
- StuRa-Homepage: Kritikpunkte: aus Fachschaftssicht nochmal gucken (wo finde ich Finanzanträge etc.), Aktualität der Beiträge

Top 06 SONSTIGES

- wir kriegen Blöcke von Springer
- Transponder-Situation: andere gesperrt, Adrian stellt Antrag für neuen

- Inventarliste (StuRa)
 - Idee dahinter, Reservierungsliste auf Dauer, Austausch
 - Was soll vom FSR PoWi noch auf Liste: Lichterkette, ... Bücher?
- Werbung für Slavistik-Exkursion: Zustimmung
- Kassenschluss StuRa: läuft
- Lehramts-Mail Felix:
 - Quereinsteiger: betrifft uns nicht (PoWi ist keins dieser Fächer)
 - Generell Problem: Rückmeldequote Lehramt, wenige im FSR PoWi, müssen wir mehr empoweren, Idee Plätze nur für Lehramtsleute
- Abwaschdienst: Positive Rückmeldung.
- sonstige studentische Anliegen (Fragen an den FSR)
 - kommunalpol. Empowerment-Programm, wir werben dafür über PoWi News, haben Link zur Website
- nächster Sitzungstermin (TO + Protokoll)